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Dez. 1 / ZJD
Rodungen im Bereich der Gleisanlagen der DB Untere Hub

Anfrage:

Im Bereich der Gleisanlagen der Deutschen Bahn bei der Unteren Hub, im Gleisdreieck KA-

Heidelberg-Pforzheim und im Bereich der Gleisanlage in Richtung Pforzheim wurde Ende

Februar/Anfang März sämtlicher Bewuchs entfernt. Sowohl Bäume als auch sämtliches

Buschwerk.

Hierzu haben wir folgende Fragen:

War die Rodungsaktion alleine Sache der DB?

Warum wurde so umfänglich gerodet?

Gibt es für solche Flächen keinen besonderen Schutz, bspw. für Heckenbrüter?

Gilt für die Bäume in diesem Bereich die Baumschutzsatzung der Stadt Karlsruhe?

Wenn nicht, wer übt dann die Überwachungsfunktion aus?
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